

EVOLUTION DE LA PRODUCTION DU MIL DANS LA RÉGION DE SÉDHOIU ENTRE 2016 ET 2022

Posted on 10/02/2023 by Maimouna Sylla



Category: [Analyses / AGRICULTURE](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) révèle une croissance positive dans la culture du mil dans la région de Sédiou entre 2016 et 2021, tant en termes de superficies emblavées que de production.

Superficies Emblavées en Mil:

- **Augmentation Significative:** Les superficies emblavées en mil ont connu une augmentation notable de 42%, passant de 36 129 hectares en 2016 à 62 887 hectares en 2021. Cette croissance indique un intérêt accru pour la culture du mil dans la région, qui peut être attribué à divers facteurs, y compris une adaptation aux conditions climatiques et un potentiel de rentabilité élevé.
- **Disparités Régionales:** Des variations entre les départements sont observées, avec une plus grande concentration des superficies emblavées dans le département de Bounkiling comparé à Goudomp et Sédiou. Ces différences peuvent être dues à des conditions agroécologiques spécifiques, des politiques locales, ou des différences dans l'accès aux ressources.

Production de Mil:

- **Croissance de la Production:** La production de mil a également augmenté de manière significative, passant de 37 051 tonnes à 115 502 tonnes, soit une hausse de 67% en cinq ans. Cette augmentation impressionnante peut refléter non seulement l'expansion des superficies cultivées mais aussi une amélioration des rendements.
- **Variation entre les Départements:** La production est plus élevée dans le département de Bounkiling, ce qui corrobore les tendances observées dans les superficies emblavées.

Facteurs Contributifs:

- **Soutien des Politiques Publiques:** La croissance de la culture du mil dans la région de Sédiou peut être en partie due au soutien des politiques publiques, notamment dans le cadre de programmes visant à répondre à la demande des consommateurs urbains et à encourager la transformation locale des produits agricoles.
- **Demande du Marché:** La demande croissante des consommateurs urbains pour les produits à base de mil peut également stimuler cette croissance, en incitant les agriculteurs à augmenter la production pour répondre à cette demande.

En conclusion, la culture du mil dans la région de Sédiou montre des signes clairs de croissance et de développement, soutenus par une augmentation des superficies cultivées et une amélioration des rendements. Pour maintenir et accélérer cette croissance, il est important de continuer à fournir un soutien ciblé aux agriculteurs, notamment en termes de techniques agricoles, de gestion des ressources et d'accès aux marchés.

